

Bonner Rundschau vom 18.08.2009

Aus der Rubrik: Kommunalwahlkampf kompakt

wie Pressesprecher Wulf Splittgerber erläuterte, in allen Ortsteilen bekannt gemacht und Anregungen geholt. Die „Bürger für Meckenheim“ werden sich erstmals bei der Kommu-

BfM begrüßte 100. Mitglied

Ute Geich-Gimbel ist das 100. Mitglied der Wählervereinigung „Bürger für Meckenheim“ (BfM). Vorsitzender Reinhard Diefenbach hieß sie zum ersten Geburtstag der BfM bei einer Feier im Merler Saal mit einem Strauß Blumen im Kreis der Gleichgesinnten willkommen (Foto rechts). Zur Gründungsversammlung der Wählergemeinschaft im August 2008 im Restaurant „Zum Fässchen“ hatten sich 31 Mitglieder eingefunden. Seither haben sich die „Bürger für Meckenheim“,



nalwahl am 30. August dem Bürgervotum stellen. Der Reinerlös aus der Geburtstagsfeier wird dem Projekt „Warme Mahlzeit“ des Kinderbildungswerks zugute kommen. (bok)